

Fecha: 16/09/2024 Vpe: \$597.926 Vpe pág:

Tirada: \$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia:

66.983 20.174 19.138 15,88%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD

A STORY 7000 1

Pág: 8

En El Bosque, Cerrillos y Santiago

Orrego habla de "pandemia de homicidios" luego de tres nuevos crímenes en la RM

Una noche de sábado violenta se vivió nuevamente en la Región Metropolitana, que registró al menos tres homicidios, dos de ellos con asaltos que afectaron a ciudadanos venezolanos.

Cronológicamente, el primero se produjo al atardecer del sábado en El Bosque, donde un hombre recibió al menos diez balazos afuera de su hogar, en el pasaje Los Ceibos, según informó el fiscal del Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECOH), Luis Isla.

La víctima fue trasladada al Hospital El Pino, donde ingresó falleci-da. La Brigada de Homicidios Metropolitana Sur de la PDI entrevistó vecinos buscando testigos, recogió evidencia y revisó cámaras para aclarar las circunstancias del crimen. Tampoco se entregaron an-tecedentes del baleado.

Poco más tarde, a las 21.00 ho ras en Cerrillos, una mujer de 33 años, de nacionalidad venezolana, murió al recibir unas 10 puñaladas en calle Lo Errázuriz.

De acuerdo a lo que registraron

cámaras de vigilancia, la víctima se había bajado a esa hora desde una micro y caminaba por la ve-reda cuando fue abordada por desconocidos, quienes la asaltaron, "al parecer con el fin de sus-traer su teléfono celular", infor-mó la inspectora Alexandra Sala-zar, de la Brigada Investigadora de Robos Occidente de la PDI.

Hasta el cierre de esta edición tampoco había detenidos.

CRIMEN POR UN CELULAR

El tercer crimen se produjo a

las 22.50 horas en calle Toesca, en la comuna de Santiago, donde ve-cinos escucharon disparos y llamaron a Carabineros. En el sitio había una persona malherida.

La víctima era un venezolano de 23 años, quien recibió un tiro en el cuello cuando intentó evitar el robo de su vehículo que perpetraba una banda de al menos cuatro sujetos.

Los ladrones huyeron con el

automóvil, que más tarde apare-ció abandonado en calle Exposición gracias al GPS que tenía. Ade-



El primer homicidio ocurrió en la comuna de El Bosque.

más, presentaba un impacto de bala en el lado del conductor. El chofer fue trasladado de urgencia al Hospital San Juan de Dios, al que ingresó fallecido.

CUERPO EN LA CALLE

En la mañana de ayer, en tanto, el cadáver de un hombre apareció en la avenida Ivaceta, en Independencia. Si bien el cuerpo de apro-ximadamente 40 años tenía sangre en la cabeza y en la nariz, Carabineros evitó mencionar la causa de muerte o la intervención de

El gobernador metropolitano, Claudio Orrego, lamentó la nue-va noche de violencia vivida en la región. "Esta pandemia de homi-cidios exige medidas excepcionales. Nadie puede restarse, ni las Fuerzas Armadas", demandó la autoridad en X.